

Communiqué de presse

Lancement d'un partenariat entre AbbVie et l'Institut de Santé Parasport Connecté, pour l'accompagnement des patients en situation de handicap

Ensemble, ils soutiennent la rameuse de para aviron, Claire Ghiringhelli, dans son parcours vers les Jeux Paralympiques

Rungis, Paris, Le 16 avril 2024. AbbVie et l'ISPC ont pour mission commune de faire avancer la recherche et transformer la vie des patients. Des innovations thérapeutiques pour mieux contrôler la maladie, une approche inclusive pour améliorer la qualité de vie, un engagement sans faille pour un meilleur accès à des structures adaptées au handicap sont leurs clés respectives. Ensemble, ils soutiennent Claire Ghiringhelli, athlète en para aviron suivie à l'ISPC, dans son parcours vers les Jeux Paralympiques de Paris 2024.

Pionnier dans la recherche et l'inclusion par le sport des personnes en situation de handicap et actuellement dans l'enceinte de l'hôpital de Garches (92), l'ISPC posera en 2024 la 1^{re} pierre d'un site unique au monde, situé aux Mureaux (78), qui unifiera recherche, formation et aide à la pratique du sport pour les personnes en situation de handicap. Une nouvelle étape qui démontre le succès de l'approche innovante de l'ISPC.

Le partenariat noué avec AbbVie permettra de soutenir plusieurs projets d'accompagnement de patients sur les deux prochaines années, dont celui de Claire Ghiringhelli, paralysée des deux jambes, qui grâce au soutien de l'ISPC est devenue une sportive de haut niveau en aviron. Elle saura dans quelques semaines si elle est qualifiée pour les Jeux Paralympiques 2024.

"L'ISPC et AbbVie sont deux organisations pionnières, unies par une volonté d'innover et de transformer la vie des patients. Nous nous engageons au quotidien pour repousser les standards de soin et offrir des solutions innovantes adaptées à leurs besoins spécifiques." – Professeur François Genêt, Président de l'Institut de Santé Parasport Connecté (ISPC)

Des liens pour aller encore plus loin

Avec son nouveau site qui sera construit aux Mureaux (78), l'ISPC a l'objectif de proposer dès 2026 près de 16 000 consultations par an pour 5 000 personnes en situation de handicap. Seul lieu paralympique du passage de la flamme olympique en juillet prochain, l'ISPC célébrera ce jour-là la pose de la première pierre de son futur site, officialisant ainsi l'innovation à apporter aux patients en situation de handicap.

Stéphane Lassignardie, Président-Directeur Général d'AbbVie France revient sur les premiers échanges avec François Genêt et Claire Ghiringhelli : *« Il est des personnes qui marquent profondément. Celles de l'équipe de l'ISPC, hautement engagée autour du Pr François Genêt, puis de Claire Ghiringhelli en sont. Nous partageons des valeurs communes : innover, s'engager, atteindre l'excellence, repousser les limites. Nous avons immédiatement été convaincus par le projet unique de l'ISPC et sommes fiers de soutenir Claire dans son rêve des Jeux Paralympiques de Paris 2024. Au-delà de Claire, AbbVie envoie aujourd'hui un message fort pour l'inclusion de tous les patients atteints de handicap. »*

abbvie



Tous les collaborateurs d'AbbVie France mobilisés aux côtés de Claire Ghiringhelli

Chez AbbVie France, ce partenariat a reçu un soutien unanime de l'ensemble des collaborateurs :

« J'ai eu la chance d'assister à la convention de novembre 2022 où Claire est intervenue aux côtés du Pr François Genêt. J'ai été tout de suite conquise par cette femme extraordinaire, son histoire et son énergie. Je suis fière qu'AbbVie la soutienne ». Anne-Sophie, Responsable équipe médicale régionale

« Le choix de soutenir Claire Ghiringhelli, dès les premières étapes de son parcours vers les Jeux Paralympiques, reflète parfaitement les valeurs d'AbbVie et l'importance donnée à la personne. » Hadrien, Juriste

Pour en savoir plus sur ce partenariat et suivre Claire Ghiringhelli dans son parcours vers les Jeux Paralympiques, rendez-vous sur la page dédiée : <https://www.abbvie.fr/our-company/abbvie-partenaire-de-l-ispc.html>.

À propos d'AbbVie :

La mission d'AbbVie est de découvrir et mettre à disposition des thérapies et des solutions innovantes qui permettent de répondre à des maladies graves d'aujourd'hui, et de relever les défis médicaux de demain. Nous nous efforçons d'avoir un impact remarquable sur la vie des patients dans plusieurs aires thérapeutiques clés/majeures : immunologie, ophtalmologie, oncologie, neurosciences et virologie, ainsi qu'en médecine esthétique avec les produits et services de notre portefeuille Allergan Aesthetics.

Pour plus d'informations sur AbbVie : www.abbvie.com - www.abbvie.fr. Suivez @abbvie sur [LinkedIn](#), [X \(ex Twitter\)](#) et [YouTube](#).

À propos de l'ISPC :

L'Institut de Santé Parasport Connecté (ISPC) est un écosystème de compétences médicales, scientifiques, pédagogiques et technologiques dédiées à l'évaluation du sport loisir adapté, au parasport-santé, à la détection puis à l'entraînement des hauts potentiels ; à la formation des professionnels de santé dédiés ; à la recherche sur l'amélioration des performances des sportifs en situation de handicap et de leurs appareillages.

Pour en savoir plus : www.ispc-synergies.org

Contact medias :

Fanny Allaire
Directrice de la Communication
et des Affaires publiques

06 08 91 92 55
fanny.allaire@abbvie.com

Anne Pezet
Agence PRPA

06 87 59 03 88
anne.pezet@prpa.fr